



[Accélérer l'accès au traitement contre le VIH dans la Région de la Méditerranée orientale \(OMS\) et du Moyen-Orient/Afrique du Nord \(ONUSIDA\)](#)

L'OMS et l'ONUSIDA ont lancé un document de plaidoyer intitulé : « Accélérer l'accès au traitement contre le VIH dans les régions de la Méditerranée orientale et du Moyen-Orient/Afrique du Nord » lors d'une réunion spéciale, en marge de la soixantième session du Comité régional de l'OMS pour la Méditerranée orientale qui s'est tenue à Mascate (Oman) du 27 au 30 octobre 2013. Afin d'accélérer l'accès au traitement il est nécessaire que les dirigeants s'engagent à prendre d'urgence des mesures pour augmenter l'accès aux services de dépistage du VIH et de conseil en la matière, ainsi que l'accès au traitement contre le VIH dans la Région.

Les Ministres de la Santé et chefs de délégation des pays qui ont participé à cette réunion spéciale ont exprimé leurs inquiétudes concernant la situation alarmante qui prévaut dans la Région, où 85 % des personnes qui ont besoin d'un traitement antirétroviral salvateur n'en bénéficient pas, et où le nombre de nouvelles infections à VIH et de décès liés au sida est en augmentation tandis que ces chiffres sont en baisse à l'échelle mondiale. Dans une résolution, le Comité régional demande au Directeur régional de l'OMS d'aider les États Membres de la Région à élaborer et mettre en œuvre des stratégies ainsi que des méthodes de prestation de services en vue d'intensifier rapidement le traitement contre le VIH, tel que recommandé par l'OMS et l'ONUSIDA dans le document de plaidoyer.

Liens connexes

[Soixantième session du Comité régional de la Méditerranée orientale](#)

[Accélérer l'accès au traitement contre le VIH dans la Région de la Méditerranée orientale \(OMS\) et du Moyen-Orient/Afrique du Nord \(ONUSIDA\) \[pdf 1.28Mb\] \(en anglais\) | Français](#)

Friday 26th of April 2024 05:50:07 PM